

REGLAS DE JUEGO

KNIGHTS OF AVALON



Reglas del juego Knights of Avalon

Versiones del RTP (variaciones)

SÍMBOLOS Y FUNCIONES ESPECIALES

ALEGRE

El símbolo de la alegría es el símbolo de todos los paganos y se calcula como el símbolo que forma la combinación del ganador y la duración de una única victoria de moda.

Si el premio de una modalidad vincita se otorga mediante una combinación de solo símbolos jolly, se paga solo la cantidad correspondiente a 5x símbolos jolly en una modalidad vincita.

LLEGA LA CABALLERÍA

En un giro del caso, los carretes se pueden colocar hacia 6 símbolos de los caballeros de este tipo. Cuando los carretes se detienen, los caballeros de la función "The Cavalry Arrives" comienzan a luchar y se transforman en otros caballeros al azar de los de los carretes.

TIRADAS GRATIS

El símbolo de dispersión del FREE SPIN solo se puede comparar con su tirada 1, 3 y 5. Si el símbolo de dispersión del FREE SPIN coincide con su tirada 1, 3 y 5, se activa una parte de bonificación con 7 FREE SPINS. Si un símbolo scatter aparece solo durante la bonificación, se otorga otro GIRO GRATIS. Durante el bono, la probabilidad de activar la función "Aquí viene la caballería" es muy alta. Cualquier símbolo de los caballeros que aparezca durante el FREE SPIN se puede aplicar de forma aleatoria con un fino multiplicador de x5.

COME SI JUEGAS CABALLEROS DE AVALON

propina total

La apuesta total es el total de apuestas por línea. Puedo modificarlo usando i gusto + y -.

Voy a girar y rodar

Si estás en el escritorio, haz clic en el botón Girar o usa la barra espaciadora para girar y rodar. Girando rápidamente y volviendo a enrollar la nueva barra espaciadora o haciendo clic en su repetición. Para el TURBO GIRO, debes cambiar la barra espaciadora o el botón Girar.

juego automatico

Pulsa el botón AUTO para iniciar el juego en modo automático con el punto de importación seleccionado. Utilice el menú Total de vueltas para seleccionar el número de vuelta que deseé. Otras configuraciones de los giros automáticos.

Seleccione el límite de la pérdida. Giros Automáticos si cierro el último turno antes de alcanzar el límite de pérdidas. El límite de pérdida del coche automático debe ser superior a tu punto.

Selecciona OTRAS CONFIGURACIONES DE REPRODUCCIÓN AUTOMÁTICA para ver las opciones de REPRODUCCIÓN AUTOMÁTICA. ¿Quién puede seleccionar los tres criterios para

la interrupción del JUEGO AUTOMÁTICO, de modo que: interrupción si un enlace supera una determinada cantidad; Se interrumpirá si activas la función Bonus.

La rueda de apuestas

Si has recibido un enlace superior a 0,10 GBP durante un giro, tendrás que activar el botón "Apostar" y luego activar el botón "Apostar" para obtener el valor más alto.

La Ruta de las Apuestas ofrece al jugador probabilidades reales y siempre funciona en modo completamente casual con un RTP del 100%. El usuario puede configurar la apuesta siguiendo las siguientes opciones: activar el gusto "más", aumentar el potencial de la escala y verano para mejorar la probabilidad de la ruta. Al presionar el sabor "menos", la ganancia potencial disminuirá. La sección verde de la carretera muestra la probabilidad de ganar. En cambio, la sección roja muestra la probabilidad de pérdida. Si el botón presiona el botón Apuesta, la frecuencia dentro de la carretera comenzará a girar. Si la frecuencia está marcada en la zona verde, el jugador gana el premio en evidencia, seleccionado en el anterior. Si la frecuencia termina en la zona roja, el modo de Apuesta finaliza y el jugador regresa a la ranura. El reproductor no necesita eliminar manualmente el enlace. Esto ocurre automáticamente después de cambiar automáticamente cuando cambia el modo de apuesta. Premia el gusto "Cobrar" para recoger tus ganancias y regresar a la tragamonedas. Si la función de apuesta está desactivada, el jugador no podrá volver a utilizarla y no ganará un turno en la tragamonedas. La función de apuesta está desactivada durante el juego automático. El premio mayor no es elegible para pago.

Tipos generales de juegos.

Por favor consulta el menú de la tabla de pagos del juego para verificar el tipo de juego. El valor relativo al símbolo, que se muestra en el diagrama de la tragamonedas o en la página "Gana el símbolo" del menú pago, se presenta y se multiplica por la propina y no tiene crédito. El valor del premio de una línea de pago es por el punto total de moneda por el número de la línea de pago, multiplicado por la multiplicación del símbolo indicado en la tabla de pagos. Espero que si verifica sus diversas líneas de pago, reciba una compensación. Si verifica un enlace en esta línea de pago, solo se asigna el enlace más alto para este propósito. Durante este turno, la única línea del enlace cerrará sólo un voltaje.

Por ejemplo: El punto total es 2. El total de la línea es 20. El multiplicador del símbolo para una serie de 5 es 300. La vinculación de 1 línea de pago con este símbolo y esta combinación se calcula de la siguiente manera : $2/20 * 300 = 30$.

El valor del premio de una línea de la página.



JOKERBET